Actualidad Colegial



CONCIERTO BENÉFICO

El pasado 16 de mayo el Coro del Colegio de Abogados celebró un concierto benéfico en el Antiguo Conservatorio «María Cristina», el cual contó con una entrada extraordinaria. Los fondos recaudados fueron en su integridad para la Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer.

Para esta ocasión el programa del concierto ofertó una selección de piezas de ópera y zarzuela que deleitó a los asistentes. Todas las interpretaciones fueron muy aplaudidas, siendo Doña Francisquita la que se llevó la mayor ovación.

CITAS DE LA ABOGACÍA EUROPEA

Durante los días 9 y 10 de mayo se celebró un nuevo Seminario de la Unión Internacional de Abogados (UIA) y a él acudieron Marisa Moreno, diputada de la Junta de Gobierno y varios abogados de nuestro Colegio.

El compañero Fernando Piernavieja actuó como ponente y en su intervención analizó la manipulación e influencia que tuvieron, en los miembros del jurado y en el tribunal, los medios de comunicación y el juicio mediático paralelo en el caso de Rocío Wanninkof. Así mismo, Ramón Mullerat planteó una comparativa entre los sistemas judiciales español y estadounidense.

Estambul fue la ciudad elegida para el congreso celebrado durante los días 23 y 24 de mayo, entre la Federación de Colegios de Abogados Europeos (FBE), de la que el Colegio de Abogados es miembro, y la Asociación Europea de Abogados (AEA).

Las sesiones de trabajo abordaron, entre otros temas, el de la publicidad personal del abogado y la comunicación entre los diferentes colegios. La asamblea general celebrada el día 24 fue marco para la elección del nuevo presidente de la FBE, cargo que ostentará Joseph Van der Perre.

Finalmente se celebraron diferentes sesiones de las comisiones de trabajo, entre las cuales se encuentra la Comisión del Mediterráneo de la que forma parte nuestro Colegio. En ella la diputada de la Junta de Gobierno Marisa Moreno, expresó en el transcurso de la sesión de trabajo se valorara la posibilidad de traer al Colegio de Abogados de Málaga una de las reuniones que dicha comisión celebrará el próximo año, lo que dará a conocer a nuestra corporación en todo el ámbito de la abogacía europea.



CONVOCATORIA PROYECTOS 0,7%

Se ha procedido a la convocatoria anual para la presentación de proyectos de cooperación internacional a cargo de la partida presupuestaria prevista a tal fin. Podrán optar cualquier entidad sin ánimo de lucro, legalmente constituida, que se encuentre realizando proyectos de cooperación. La cantidad máxima a subvencionar por el Colegio será 20.000 €, reservándose la posibilidad de sufragar el proyecto de forma parcial.

Éste deberá tener contenido jurídico y contar con al menos un 50% de recursos aportados por otros organismos. Se debe remitir por correo ordinario o electrónico a la sede del ICA o de cualquiera de sus delegaciones o presentarse por registro de entrada antes del 30 de junio del año en curso.

DISPENSA DE LAS COMUNICACIONES DE INTERVENCIÓN PROFESIONAL DE ABOGADOS DE ANDALUCÍA

El Pleno del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, en sesión celebrada los días 13 y 14 de marzo de 2008, acordó dispensar de la comunicación de intervención profesional a los abogados colegiados en Andalucía cuando actúen profesionalmente en el ámbito territorial de la comunidad autónoma, sin perjuicio de que deban acreditar su condición, cuando sean requeridos a tal fin, y de su sometimiento en materia deontológica a las competencias de la corporación en la que actúe y de los beneficios de su amparo.

Los abogados deberán hacer constar en sus actuaciones profesionales su nombre y apellidos, número de colegiado y Colegio de procedencia.



SE INICIAN REUNIONES CON GRUPOS PARLAMENTARIOS

El pasado lunes 2 de junio la Junta de Gobierno inició una serie de encuentros con los diferentes grupos parlamentarios malagueños en los que se tratarán diversos temas de interés para la profesión. Los primeros en reunirse fueron los diputados por Málaga del grupo parlamentario socialista, Ana María Fuentes Pacheco y José Andrés Torres Mora.

En un almuerzo celebrado a mediodía en la sede colegial, ambos colectivos debatieron sobre el objetivo de trabajar conjuntamente en beneficio de la ciudadanía.

Así mismo se abordó el reclamo de la corporación para que se avance en las reformas de 14 proyectos de ley que se encuentran en estos momentos en tramitación. Otras de las necesidades transmitidas en este encuentro fueron la de legislar el acceso a la profesión y la presunción de inocencia.

Paralelamente a estos encuentros el Colegio promoverá un trabajo conjunto de sus secciones en el ámbito político, al que prestarán su opinión para que puedan ser el altavoz de las preocupaciones del abogado y, en consecuencia, del ciudadano.

PRÓXIMAS CITAS FORMATIVAS

El salón de actos de la sede colegial albergará los días 12 y 13 de junio las VII Jornadas de Derecho de Familia organizadas por la delegación en Málaga de la Asociación Española de Abogados de Familia. Las jornadas se centrarán en el análisis de las vías de solución y los aspectos personales y patrimoniales en éste área del derecho.

Así mismo el día 18 en el ICA se desarrollará la Jornada de Servicios de RedAbogacía. En ella una charla informativa analizará las utilidades de los servicios electrónicos para los abogados, el marco legal y el uso del certificado digital, los nuevos servicios de RedAbogacía y otros portales de interés. Así mismo, se realizarán demostraciones de uso del servicio RedAbogacía backup.

SERVICIO DE ORIENTACIÓN JURÍDICA

La Junta de Gobierno en cumplimiento del acuerdo de convalidar el requisito de estar en posesión del diploma del curso de la EPJ y la prueba de acceso al turno de oficio, exigido en la letra c) del apartado 1.1 de la Orden del Ministerio de Justicia, de 3 de junio de 1997, y en virtud de lo previsto en el punto 2 del mismo apartado, convocó 2 plazas para la realización del Servicio de Orientación Jurídica (SOJ).

Los letrados seleccionados iniciaron su periodo de prácticas el dos de junio y éstas se prolongarán hasta el 31 de diciembre del año en curso y deberán asistir a las jornadas de formación que el Colegio establezca.